
Alles zum Thema Sachthemen, Vorschläge, Anträge, Anregungen etc…..
Freie Wähler Heftrich- Sorgen für richtig tolle Protokolle - Für richtig tolle Einladungen - 
Nur für Heftrich, da tun sie leider nichts……. 
Dann wollen wir mal aufzeigen, was bisher von wem gemacht wurde. 

Vorschläge, Anträge, Anregungen etc. Initiator Beschluss/Ergebnis

Auftrags- und Verfolgungsliste erarbeitet, damit 
GEMEINSAM die „Altlasten“ verfolgt und abgearbeitet 
werden können.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Liste soll geführt und 
abgearbeitet aber nicht öffentlich 
gemacht werden!!??

Vorschlag/Anregung, dass man sich mit einer 
strukturierten Einladung die Arbeit im Ortsbeirat und auch 
in der Zusammenarbeit mit Verwaltung erheblich 
erleichtern könnte.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Vorschlag/Anregung wurde 
abgeblockt und sollte zwecks 
Prüfung an die Verwaltung 
weitergeleitet werden. Eine 
Antwort steht nach wie vor aus.

Erstes Konzept für 650 Jahre Stadtrechte wurde 
ausgearbeitet und mögliche Veranstaltungen und 
Werbemittel für die Jubiläumsveranstaltung 
vorgeschlagen.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Es wird im Gremium 
vorgeschlagen, das der OBR 
nicht als Veranstalter agieren soll 
und die Vereine sich drum 
kümmern sollen und eigene 
Veranstaltungsideen einbringen 
sollen.

Ausgearbeitetes Kontaktformular auf Heftricher 
Homepage wird vorgestellt, damit sich die Bürgerinnnen 
und Bürger mit Wünschen, Anregungen und Problemen 
an den Ortsbeirat wenden können.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Wird vom Gremium abgelehnt 
und kritisiert.

Zum Thema Einheimischenmodell wurde diverse Fragen 
gestellt und um Beantwortung durch die Verwaltung 
gebeten

Freie 
Wähler 
Heftrich

Die Fragen wurden durch Herrn 
Wilz schriftlich beantwortet

Sanierung Tennweg soll durch die Stadt, Bau -und 
Planungsamt vorgestellt werden

SPD Vorstellung erfolgte nicht.

Nachfrage bezüglich des Stadtlaufes und der Umsetzung 
gemäss Antrag der CDU, wo sich der neue OBR mit der 
Stadtlauf Organisation beschäftigen soll.  Was wurde für 
den gemeinsamen Auftritt „Stadtlauf 2016“ bisher 
unternommen? Ist diesbezüglich noch Zeit oder scheitert 
es außer der Zeit auch noch an anderen Formalien?

Freie 
Wähler 
Heftrich

Antwort: Der Sportverein schafft 
das in der zur Verfügung 
stehenden Zeit nicht, da der Lauf 
bereits am 06.05.2016 
stattfindet. Man erhofft sich, dass 
der Lauf in 2017 wieder erfolgen 
kann und vielleicht, so Herr 
Demmer, im Zuge der 
Stadtrechtfeierlichkeiten 650 
LäuferINNEN aus Heftrich 
teilnehmen

Antrag für Ortstermin mit dem zuständigen 
Sachbearbeiter der Friedhofsverwaltung, um das 
Ergebnis der Neuvermessung des Friedhofs Heftrich zu 
erörtern. 

Freie 
Wähler 
Heftrich

Ortstermin fand statt

Antrag zur Vorstellung Einheimischenmodell Baugebiet 
„Am Apfelgarten“.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Beschluss einstimmig: 
Der OBR- Heftrich beantragt 
aufgrund der ausreichenden 
Bedarfsmitteilung, die nächsten 
Schritte zur Umsetzung des 
Einheimischenmodells für den 
Stadtteil Heftrich einzuleiten bzw. 
umzusetzen. 

Antrag „Flexibler Sitzungsbeginn“ Freie 
Wähler 
Heftrich

Antrag wurde mehrheitlich 
abgelehnt, da alles in der 
Geschäftsordnung geregelt sei.

Vorschläge, Anträge, Anregungen etc.
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Alles zum Thema Sachthemen, Vorschläge, Anträge, Anregungen etc…..

Anfrage zum Haushalt 2016 und der kwb-Mittelplanung 
um eventuelle Einsparungen im Bereich der 
Verbrauchskosten einzelner Liegenschaften 
herbeizuführen.

Freie 
Wähler 
Heftrich

OBR befürwortet die Anfrage. 
Die Antworten stehen seitens der 
Verwaltung/kwb bis dato noch 
aus.

Anfrage bezüglich eines Reinigungs-/Pflegeplanes Freie 
Wähler 
Heftrich

OBR bitte die Verwaltung um die 
Zurverfügungsstellung des 
Planes, was bis dato 
ausgeblieben ist.

Anregung mit der Bitte um Prüfung, ob nicht aufgrund der 
schlechten Straßenverhältnisse vom Dasbacher Weg bis 
zum Ortsschild alles auf 60 km/h reduziert werden kann. 

Freie 
Wähler 
Heftrich

OBR begrüsst die Anregung. 
Diese wird jedoch von Hessen 
Mobil und der Stadt verworfen 
und abgelehnt.

Vorschlag per E-Mail vom 27.06.16 hinsichtlich der 
Mittelanmeldung für den Haushalt 2017, die bereits im 
Jahre 2015 in den Meldungen waren: 
• Einstellen von Mitteln für die Reinigung, Sanierung und 

Imprägnierung des Ehrenmals vor dem Friedhof 
Heftrich.  

• Einstellen von Mitteln zur Renovierung  und 
Attraktivierung der Kegelbahn-Räumlichkeiten in der 
WMH Heftrich. 

• Einstellen von Mitteln zum Ausbau des Weiherpfädchen 
in Heftrich zwischen Langgasse und Am Pfarrberg. 

• Einstellen von Mitteln zum Rückbau der Aufpflasterung 
im Bereich der Einmündung Feldstraße auf die L 3023. 

• Sonnenschutz/Verdunkelung der Fensterfront in der 
WMH Heftrich.

Orts-
vorsteherin

Ergebnis kann unter TOP 3 der 
Sitzung OBR HEF 003.2016 vom 
05.07.2016 nachgelesen werden.

Vorschlag per E-Mail vom 27.06.2016 hinsichtlich der 
Mittelanmeldung für den Haushalt 2017: 
• Einstellen von Mittel für die Einleitung des 

Einheimischenmodells "Am Apfelgarten"

Freie 
Wähler 
Heftrich

Ergebnis kann unter TOP 3 der 
Sitzung OBR HEF 003.2016 vom 
05.07.2016 nachgelesen werden.

Vorschlag per E-Mail vom 27.06.2016 hinsichtlich der 
Mittelanmeldung für den Haushalt 2017: 
• Einstellen von Mittel zur Umsetzung der Maßnahmen 

zu dringend notwendigen Straßenrenovierungen- und 
unterhaltungen

Freie 
Wähler 
Heftrich

Ergebnis kann unter TOP 3 der 
Sitzung OBR HEF 003.2016 vom 
05.07.2016 nachgelesen werden.

Anfrage, wann mit einer Sanierung der Straße L3023 
gerechnet werden kann?

FDP Konnte nicht beantwortet 
werden, da von Hessen Mobil 
keine genaue Daten vorliegen.

Hinweis, dass zwischen Heftrich und Ehlhalten eine 
Brücke für LKWs über 12t nicht zu befahren ist. Hier fehlt 
aus Richtung Heftrich das entsprechende 
Verkehrszeichen. 

FDP Ergebnis ist nicht bekannt

Anfrage: In der Sitzungsniederschrift STVV/003/2016 ist 
unter TOP 3.3 zu lesen, das Bgm. Herfurth die Anfrage 
der FDP-Fraktion bezügl. Einheimischenmodell 
Apfelgarten beantwortet hat.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Meine Anfrage an die OVin, 
warum ich die Drucksache 
144/2016 nicht auf der 
MandatsInfo einsehen kann/darf, 
wurde wie folgt beantwortet:  
„Du bist kein Stadtverordneter, 
deshalb bekommst du die nicht!“

Initiator Beschluss/ErgebnisVorschläge, Anträge, Anregungen etc.
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Vorschlag per E-Mail vom 27.06.2016 hinsichtlich der 
Mittelanmeldung für den Haushalt 2017: 
• Einstellen von Mittel zum Ausbau eines nachhaltigen 

kommunalen Breitband-Verteilnetzes für den gesamten 
Ortsbereich, um die aktuell fortbestehende 
Unterversorgung zu gewährleisten, da die 
Übertragungsrate mit zunehmender Entfernung vom 
Anschlusskasten sukzessive – bedingt durch die 
Übertragung per Kupferkabel - abnimmt. Der 
Ortsbeirat äußert die Hoffnung, dass die bestehende 
Versorgungslücke zeitnah geschlossen und damit der 
für die Anwohner existierende Standortnachteil beseitigt 
werden kann, da derzeit von der Bundesregierung ein 
Programm zur verbesserten Breitbandversorgung 
auferlegt werde, um den ländlichen Raum in den 
kommenden Jahren flächenhaft mit mindestens 50mbit/
s je Haushalt zu versorgen. 

Freie 
Wähler 
Heftrich

Ergebnis kann unter TOP 3 der 
Sitzung OBR HEF 003.2016 vom 
05.07.2016 nachgelesen werden.

Vorschlag per E-Mail vom 27.06.2016 hinsichtlich der 
Mittelanmeldung für den Haushalt 2017: 
• Einstellen von Mittel für Renovierung bzw. energetische 

Sanierung der Willi-Mohr-Halle und des 
Feuerwehrgerätehauses. 
Eine Isolierung der obersten Geschossdecken ist 
zwingend notwendig, um die enormen Energiekosten 
zu senken. Dies gilt zusätzlich auch für die 
Aussenisolierung am Feuerewehrgerätehaus. 
Der OBR verweist in diesem Kontext zur Begründung 
auf die Erfüllung der Energiesparverordnung §10 EnEv 
Absatz 3 (Wärmedurchgangskoeffizient der obersten 
Geschossdecke darf ab 31.12.2015 0,24 Watt/(m2·K) 
nicht überschreiten).

Freie 
Wähler 
Heftrich

Ergebnis kann unter TOP 3 der 
Sitzung OBR HEF 003.2016 vom 
05.07.2016 nachgelesen werden.

Vorschlag per E-Mail vom 29.06.2016 hinsichtlich dem 
Thema „Zukunft Dorfmitte“, der Ortsbeirat möge sich mit 
dem Projekt „Errichtung modern gestalteter 
Ortseingangsschilder“ bewerben.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Ergebnis kann unter TOP 4 der 
Sitzung OBR HEF 003.2016 vom 
05.07.2016 nachgelesen werden, 
wobei kein Hinweis erscheint, 
das FWH den Vorschlag 
gemacht haben.

Vorschlag per E-Mail vom 29.06.2016 hinsichtlich dem 
Thema „Zukunft Dorfmitte“, der Ortsbeirat möge sich mit 
dem Projekt „Attraktiver Ausbau des Kinderspielplatzes 
incl. Einfriedung" bewerben.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Dieser Vorschlag wurde ignoriert 
und nicht protokolliert……..

Vorschlag, dass im Rahmen „650 Jahre Stadtrechte“ am 
13.01.2017 vom Ortsbeirat eine Kranzniederlegung 
erfolgt.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Ortsbeirat lehnt dies mehrheitlich 
ab, da dies nicht mehr 
zeitgemäss wäre.

Vorschlag/Anregung und Frage, wann startet der OBR mit 
Ortsbegehungen, um gemeinsam Projektideen für die 
nächsten Jahre, aber auch Mängel und 
Verbesserungsvorschläge für das Ortsbild zu sammeln?

Freie 
Wähler 
Heftrich

Es sollen Ortsbegehungen 
stattfinden, um zukünftige Ideen 
für die Gestaltung Heftrichs zu 
sammeln. 

Vorschlag per E-Mail vom 28.09.2016: „Ich habe alle 
betroffenen Ortsbeiratskollegen auf Deine Bedenken und 
den damit verbundenen neuen Terminvorschlag 
angesprochen….. Weiterhin wurde vorgeschlagen, den 
gemeinsamen Ortstermin auf 90 Minuten zu 
beschränken. Ich denke, dies liegt auch im Interesse 
eventuell teilnehmender Mitbürgerinnen und Mitbürger..…

Orts-
vorsteherin

Das Wort alle ist wieder leicht 
übertrieben, denn es wurden 
nicht alle angesprochen….

Initiator Beschluss/ErgebnisVorschläge, Anträge, Anregungen etc.
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Vorschlag für Beschlussvorlage und Antrag zum Bericht 
„Städtische Sonderimmobilien“ (Drucksache 232/2016) 
Beschlussvorlage: 
Den Beschluss Ziff.2 aus der Beschlussvorlage 
Drucksache 232/2016, „Der Magistrat wird beauftragt aus 
den Optionen zur weiteren Vorgehensweise gemäss 
Schritt 1 den Verkauf der betroffenen Liegenschaften im 
Einvernehmen mit den betroffenen Ortsbeiräten 
vorzubereiten“, sieht der Ortsbeirat bereits in seiner 
Sitzung vom 13.12.2016 kritisch entgegen.  
Antrag: Im Rahmen der noch ausstehenden Gespräche 
mit den ortsansässigen Vereinen und Organisationen 
bittet der Ortsbeirat um konkrete und aktuelle Aufstellung 
aller Kosten getrennt nach den für den Stadtteil Heftrich 
aufgelisteten Sonderimmobilien, damit eine erste 
Vorberatung zusammen mit der Verwaltung hinsichtlich 
von Kosteneinsparungen erfolgen kann. Zusätzlich 
erwartet der Ortsbeirat in diesem Zusammenhang eine 
Erläuterung zu den abweichenden Zahlen der 
Mittelplanung 2016 der kwb.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Weder der Vorschlag für die 
Beschlussvorlage noch der 
Antrag fanden Gehör. Sie 
wurden nicht behandelt und nicht 
protokolliert, obwohl über 
Anträge abzustimmen ist. 

Den FWH wurde verdeutlicht, 
wie ignorant und selbstherrlich 
die Ortsvorsteherin mit dem Rest 
des Ortsbeirates Vorschläge und 
Anträge übergeht und 
missachtet.

Vorschlag für Antrag zum Bericht 
„Dorfgemeinschaftshäuser“ (Drucksache 233/2016) 
Antrag: Im Rahmen der noch ausstehenden Gespräche 
mit den ortsansässigen Vereinen und Organisationen 
bittet der Ortsbeirat um konkrete und aktuelle Aufstellung 
aller Kosten, die für die Willi-Mohr-Halle anfallen. Die 
„Betriebswirtschaftlichen Informationen“ müssen detailliert 
und nicht mit Global Ausgaben vorgelegt werden, damit 
eine erste Vorberatung zusammen mit der Verwaltung 
hinsichtlich von Kosteneinsparungen erfolgen kann. 
Zusätzlich erwartet der Ortsbeirat in diesem 
Zusammenhang eine Erläuterung  zu den abweichenden 
Zahlen der Mittelplanung 2016 der kwb.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Der Vorschlag fand kein Gehör. 
Er wurde nicht behandelt und 
nicht protokolliert, obwohl über 
Anträge abzustimmen ist. 

Den FWH wurde verdeutlicht, 
wie ignorant und selbstherrlich 
die Ortsvorsteherin mit dem Rest 
des Ortsbeirates Anträge 
übergeht und missachtet.

Anfrage: Bleibt es dabei, das der Auftrag OBR-Hef 007 
bezüglich „Grünschnittcontainer nicht weiter verfolgt wird, 
da nach Aussage von Herrn Demmer vom 06.06.2016 
„Heftrich keinen Grünschnittcontainer braucht, da jeder 
mit Auto/Traktor diesen selbst nach Idstein fahren kann!“

Freie 
Wähler 
Heftrich

Bleibt als Auftrag bestehen, 
geeigneter Standort muss 
gefunden werden.

Antrag „Rederecht von Ortsbeiräten“ FDP Der Antrag wurde in der Sitzung 
004.2016 zurückgestellt und 
seitdem nicht mehr 
angesprochen.

Antrag zur Errichtung einer würdevollen 
Gedenkablagefläche für Angehörige auf dem 
Rasengrabfeld mit Vorschlägen zur kostenlosen 
Umsetzung wurde gestellt, wie es von der 
Friedhofsverwaltung beim Ortstermin gewünscht wurde.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Antrag und Vorschlag wurde 
abgelehnt mit der Begründung, 
man würde gerne einen anderen 
Entwurf, der leider nicht 
vorgelegt wurde, vorziehen.

Antrag für Geschwindigkeitsbegrenzung auf der L3023 ab 
Dasbacher Weg bis Ortseingang Heftrich von 70 km/h auf 
60 km/h.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Dem Antrag wurde einstimmig 
zugestimmt

Antrag auf Begrenzung der Sitzungsdauer, die 
Ortsbeiratsitzungen zeitlich von 19:00 Uhr (20:00 Uhr) bis 
maximal 23:00 Uhr zu begrenzen.

SPD Es wurde mehrheitlich 
beschlossen, die Sitzungen auf 
maximal 3 Stunden zu 
begrenzen, was eindeutig gegen 
§ 28 (5) und § 37 der 
Geschäftsordnung der 
Stadtverordnetenversammlung 
verstößt.

Initiator Beschluss/ErgebnisVorschläge, Anträge, Anregungen etc.
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Antrag zum Thema „Bauen in Heftrich“ Freie 
Wähler 
Heftrich

Dem Antrag wurde einstimmig 
zugestimmt und zwecks 
Beantwortung der Fragen an die 
Verwaltung weitergeleitet.

Antrag Gedenkstätte Rasengrabfeld SPD Dem Antrag wurde mehrheitlich 
zugestimmt.

Antrag zur Informationsveranstaltung Ortsbeiräte SPD Wurde zurückgezogen, da kein 
Redebedarf mehr vorlag

Antrag zur Informationsveranstaltung Ortsbeiräte Freie 
Wähler 
Heftrich

Der Ortsbeirat sieht keinen 
Bedarf bezüglich einer 
Beantwortung der Fragen 
hinsichtlich der vorgenommenen 
„Gesetzesänderung“ der HGO 
Der Antrag wird abgelehnt.

Diverse Fragen zum Thema „Beschallungsanlage“ in der 
Willi-Mohr-Halle

Freie 
Wähler 
Heftrich

Wurden beantwortet aber 
unvollständig und mit anderen 
Antworten protokolliert

Anregung bezüglich einer Grundreinigung der Küche in 
der Willi-Mohr-Halle 

Freie 
Wähler 
Heftrich

Anregung soll an Verwaltung 
weitergegeben werden.

Anfrage: Wer hat wann beschlossen und festgelegt, dass 
das Schild Willi-Mohr-Halle über dem Eingangsbereich 
entfernt wird? Der OBR sollte die Verwaltung auffordern / 
bitten, den Halleneingang mit der Beschilderung wieder 
so herzustellen, wie er vor der Umgestaltung des neuen 
Eingangsbereiches war, d.h. mit dem Schriftzug Willi-
Mohr-Halle im Mittelteil über der Eingangstür, wie es 1997 
gemeinsam zwischen OBR, VR und Verwaltung 
festgelegt und umgesetzt wurde.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Der Ortsbeirat war sich einig, 
dass die Bezeichnung Willi-
Mohr-Halle wieder angebracht 
werden muss. 

Anregung bezüglich einer Grundreinigung und 
Verschönerung und attraktiveren Gestaltung der 
Kegelbahn einschliesslich der Toiletten.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Keine Einigung erzielt

Anregung, die Zugangsberechtigungen WMH gemäss der 
1995 angeschafften Schliessanlage und die Verteilung 
der Schlüssel zu überprüfen, zumal die Schliessanlage 
nicht mehr geändert/erweitert werden kann. Wer hat 
welchen Schlüssel und welche Zugangsberechtigung und 
kann ausgeschlossen werden, das eine gegenseitige 
„Schuldzuweisung“ bei Missständen erfolgt.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Der Ortsbeirat war sich einig, das 
die Verwaltung gebeten werden 
soll, über die derzeitigen 
Zugangsberechtigungen eine 
Information zur Verfügung zu 
stellen.

Bekanntgabe einer Undichtigkeit im vorderen Bereich der 
Hallendecke in der Willi-Mohr-Halle, die gegeprüft und 
abgestellt werden muss.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Das Problem wurde von der 
Hausmeisterin bereits an die 
Verwaltung, Frau Kaiser 
gemeldet.

Vorschläge und Anregungen zu den Themen 
• Behindertentoilette Willi-Mohr-Halle und Ausstattung mit  

dem Generalschlüssel „EUROKEY“ 
• Wickeltischplanung und Ausführung in der Willi-Mohr-

Halle überdenken und 
• Ersthelferraum in der Willi-Mohr-Halle wieder 

einzurichten 
wurden mit der Bitte um Verfolgung angesprochen.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Themen wurde aufgegriffen und 
protokolliert. 
Antworten der Verwaltung stehen 
noch aus.

Initiator Beschluss/ErgebnisVorschläge, Anträge, Anregungen etc.
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Auswertung der Initiatoren:

37 x FWH

  4 x SPD

  3 x FDP

  2 x OVin

  1 x CDU

Antrag: Der Ortsbeirat bitte die Verwaltung, im 
Kurvenbereich vor den Grundstücken 41 
(Mehrfamilienhaus) und 43 (Witte) das Verkehrszeichen 
Z283 StVO (absolutes Halteverbot) aufzustellen, damit 
einem möglichen Unfallschwerpunkt hier vorgebeugt 
werden kann.

Freie 
Wähler 
Heftrich

Antrag wurde etwas anders 
formuliert. Da die 
Umformulierung „sinngemäss“ 
den Antrag wiedergibt, konnten 
die FWH diesem zustimmen.

Fragen zum Thema Ortsbegehung Teil 2: 
• Wann soll der zweite Teil stattfinden und wie soll die 

Anregung der OVin umgesetzt werden, für die zweite 
Begehung der Heftricher Bevölkerung die Möglichkeit 
einer Art „Mängelmeldung“ anzubieten um nur diese 
Bereiche anzusteuern?  

• Was ist mit den Mängeln, die nicht gemeldet werden 
und nur bei einer vollständigen Begehung festgestellt 
werden können?  

• Wollen wir nur Mängel suchen und diesen nachgehen 
oder wollen wir auch Verbesserungsvorschläge und 
Projektideen für die Folgejahre erarbeiten? 

• Welches Zeitfenster soll für die zweite Begehung 
festgelegt werden?  

• Wie soll die Bevölkerung zeitnah informiert werden, da 
zwischen Termin, der festzulegen ist, und Herausgabe  
„Heftricher Spiegel“ und „Struwwel Blättche“ drei bis 
vier Wochen und mehr liegen können.  

• Wer zeichnet verantwortlich für die Information?

Freie 
Wähler 
Heftrich

Planung läuft, erster Vorbericht 
wurde durch die Ortsvorsteherin 
im Struwwel Blättche und 
Heftricher Spiegel veröffentlicht.

Was nicht unerwähnt bleiben sollte: 
• Beleidigungen i.S.v. §185 StGB 
• Üble Nachreden i.S.v. §186 StGB 
• Verleumdungen i.S.V. §187 StGB 
gehörten in und zwischen den Sitzungen zu den 
Gepflogenheiten genauso hinzu, wie  
• der Einschüchterungsversuch mit der Unterlassungs- 

und Verpflichtungserklärung, mit dem Ziel 
Gruppierungen oder einzelne Mitglieder des OBR 
„mundtot“ zu machen.

CDU Entbehrt jeglicher 
Kommentierung……….

Initiator Beschluss/ErgebnisVorschläge, Anträge, Anregungen etc.
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